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                                                    INDICAÇÃO 
 

  Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia ao Excelentíssimo Sr. Lucio Roberto Calixto Costa, Prefeito Municipal, no 
sentido de “Viabilizar uma forma de agilizar o termino da reforma da Escola Santa Rita 
de Cassia Pólo – Sala Mateira no Município de Santa Rita do Pardo/MS.  

           
 

Sala das sessões Antônio Arcanjo dos Santos Junior, 22 de fevereiro de 2.022. 

 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
   Solicitamos este atendimento visto que, a escola em questão encontra-se em reforma, 

e somos sabedores que muitas reformas publicas demoram a serem concluídas, sendo 
necessário a agilização por parte dos fiscais responsáveis, para que estejam atentos e 
fazendo cumprir o prazo para entrega da obra. Uma vez que os alunos desta região 
(aproximadamente 120 alunos), estão sem aulas há mais de dois (02) anos, devido a 
pandemia, e no momento em que os alunos de todo país retornam as suas atividades 
normalmente, os alunos desta região continuam sendo prejudicados por falta do retorno 
escolar. 

   Visando cumprir o artigo 53 da Lei n.º 8.069 de 13 de julho de 1990. “A criança e o 
adolescente têm direito à educação, visando ao pleno desenvolvimento de sua pessoa, 
preparo para o exercício da cidadania e qualificação para o trabalho, assegurando-se lhes: 
inciso I – igualdade de condições para o acesso e permanência na escola; Inciso V- “acesso 
a escola pública próximo a sua residência”.  

    Outrossim, ficam também no prejuízo as empresas de ônibus que prestam serviço 
nesta região. São mais 06 ônibus parados, sem uma previsão para esses motoristas de 
quando voltarão a trabalhar.  Por estes motivos supracitados é que rogamos pelo atendimento 
da mesma.   
              Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de 
consideração e apreço. 
 
 
 José Messias Souza 
                                                                            vereador 
 


